



#RUMBOALAALTERNANCIA

Mejía, listo para liderar cambio

EL SUBSECRETARIO DE SEGURIDAD FEDERAL CONFIRMA INTERÉS POR ENCABEZAR GOBIERNO EN COAHUILA

REDACCIÓN
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Ricardo Mejía Berdeja, consideró que sería un privilegio el que forme parte de la alternancia política para su estado natal, Coahuila.

En entrevista en **El Heraldo TV**, el funcionario explicó que la entidad está manejada por un mismo grupo político del PRI desde hace más de 18 años, por lo que alzó la mano y dijo estar preparado para encabezar un cambio.

"Sería un privilegio servir a mis paisanos, un honor, una responsabilidad. Vamos a esperar los tiempos que marca la ley, pero en el ejercicio de la libertad de expresión te puedo decir que sí", declaró en *Reporte H*, con Blanca Becerril.

De acuerdo con Mejía, el grupo priista que señala coincide con los

gobiernos de Humberto Moreira, Jorge Torres, Rubén Moreira y el actual Miguel Riquelme.

Señaló que la entidad está "secuestrada" en materia de libertad de expresión por el gobernador Miguel Riquelme, además de que arrastra una deuda "monstruosa" de 40 mil millones de pesos que recae en la productividad de esa entidad fronteriza.

"Una deuda impune que le cuesta a Coahuila y nos cuesta a los coahuilenses cinco mil millones de pesos de intereses. Entonces, ahí, precisamente, se trata no solamente de que no haya impunidad, sino que también se pueda aligerar la carga financiera que hoy sufre Coahuila", indicó.

El funcionario federal acusó que el mismo grupo que ahora está al mando del estado pretende heredar a un nuevo integrante de su equipo, quien incluso, señaló, está creando discrepancias dentro del mismo tricolor.



También adelantó que, por ahora, el gobierno federal se reserva el "derecho de admisión" para que el futuro exgobernador coahuilense se anote en la lista para ser enviado a una embajada como les ha sucedido a otros homólogos del país.

"En el caso del gobernador Riquelme es lo contrario, él se dedica sistemáticamente a sabotear las políticas del gobierno federal y a mentir", acusó el funcionario, quien tachó al gobierno estatal como irresponsable.

Insistió en que continuará con su trabajo de tiempo completo como el segundo a bordo de la seguridad pública del país y que no hará proselitismo a sus intenciones, aunque esté en Coahuila. ●

SUS BASES

- Ricardo Mejía Berdeja es abogado por la Universidad Iberoamericana.
- Originario de Torreón, desde los 17 años ha estado en la actividad política.
- Ha sido dirigente, legislador y servidor público vinculado a la seguridad.



● **CONFERENCIA.** Ricardo Mejía presentó en la mañanera un informe del programa Cero Impunidad.